

**Vorlage an die Stadtverordnetenversammlung**

Vorlagennummer: **STV/1440/2018**  
 Öffentlichkeitsstatus: öffentlich  
 Datum: 19.11.2018

Amt: Büro der Stadtverordnetenversammlung  
 Aktenzeichen/Telefon: - Al -/1032  
 Verfasser/-in: Dr. Klaus Dieter Greilich, FDP-Fraktion

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Magistrat		Zur Kenntnisnahme
Haupt-, Finanz-, Wirtschafts-, Rechts- und Europaausschuss		Beratung
Stadtverordnetenversammlung		Entscheidung

**Betreff:**  
**Aussetzung der Städtepartnerschaft San Juan del Sur**  
**- Antrag der FDP-Fraktion vom 18.11.2018 -**

**Antrag:**  
 „Die Städtepartnerschaft mit San Juan del Sur in Nicaragua wird solange ausgesetzt, bis in dem mittelamerikanischen Land wieder demokratische Zustände herrschen.“

**Begründung:**  
 Seit Anfang dieses Jahres erreichen uns nahezu täglich Bilder und Berichte wie das sandinistische Regime des Diktators Ortega insbesondere christliche für Freiheit und Demokratie eintretende unbewaffnete Demonstranten im eigenen Land mit Waffengewalt verfolgt.

Es gab bereits zahlreiche Tote und die Anhänger des Terrorregimes scheuen zum Zwecke des Machterhaltes auch nicht davor zurück auf Priester oder Erste Hilfe -leistende Ärztinnen und Ärzte zu schießen.

Unter diesen Umständen ist die Aufrechterhaltung einer Städtepartnerschaft mit der bisherigen Partnerstadt San Juan del Sur obsolet.

Vielleicht kann das Aussetzen dieser Partnerschaft einen kleinen Beitrag dazu leisten, dass das sandinistische Regime zur Besinnung kommt und den Weg frei macht für allgemeine und freie Wahlen in dem geschundenen mittelamerikanischen Land.

Dr. Klaus Dieter Greilich  
Fraktionsvorsitzender